

に對し、事業者は、搬入を中止し、覆土の実施や水路の構築等の改善計画書を県に提出されており、計画通り実施されている。

②19年8月6日から転圧作業を実施されており、現在3から4工区目を作業中である。

③事業者が実施している転圧作業について、県が年末をめどに効果を検証し、また方針を決定される。これを受け、県に対し、最終的に周辺住民の環境保全に配慮した対策を強く要望したい。

(その他の質問事項)

・基礎学力の向上について
・総合学習の現状について

に對し、事業者は、搬入を中止し、覆土の実施や水路の構築等の改善計画書を県に提出されており、計画通り実施されている。

②19年8月6日から転圧作業を実施されており、現在3から4工区目を作業中である。

③事業者が実施している転圧作業について、県が年末をめどに効果を検証し、また方針を決定される。これを受け、県に対し、最終的に周辺住民の環境保全に配慮した対策を強く要望したい。

(その他の質問事項)

永石議員

(1)企画行政について

天下の三大家老大村彦右衛門を大河ドラマ化できないか

抜本的な水源対策について

市長

天下の三大家老大村彦右衛門を大河ドラマ化できないか

抜本的な水源対策について

岳方面からの便について、一部市立病院経由にしていただくな

う県交通局と協議中である。

市長 市街地再開発や中心市街地活性化事業に取り組んでいるとところであり、大村バスター・ミナルとしての機能は重要である。

この機能の維持については県交通局に対し理解を求め、存続されよう強く要望していきたい。

(2)当面は、既存の水源の改修等により増量を図りたい。また、海水淡水化等の方向性については、市全体の中で水資源対策室を設置して、その中で考えていきたい。

(その他の質問事項)

①西大村から北部を通る路線バスはもとと市立病院を利用できるように全て市立病院前経由にできるよういか。また、大村バスター・ミナルの存続はどうなるのか。

②天下の三大家老といわれる大村彦右衛門を大河ドラマ化できなか。大村純忠、喜前、純頼、純信の大村家4代に仕え、幼少純信のお世継ぎの事、病弱な純信の平癒を神仏に祈願し平癒後、

水道事業管理者

(1)第4次行政改革期間中は、新規の職員採用は難しいと考えている。しかしながら、職員の

企画部長

(1)①20年度からの市内路線の見直しのポイントの一つとして、市立病院の利便性の向上ということを考えている。野

事務所からも十分大河ドラマになると思うが。また、史跡大村彦右衛門の墓の入口には亀千代の身代わり観音がまつっている。そこは朽ち果てたほこらでありますとか建て直しができないか。

(2)水源対策として海水を淡水化することは考えられないか。



大村バスターミナル

村上議員

(1)職員採用の将来計画について

「海上自衛隊大村航空基地地先埋立て」について

①海上自衛隊大村航空基地「地先埋立て」について

昨年3月私の質問に対し、市長は平成21年度工事に着手し6年後の完成予定であると答弁されたが、その後の経過と見通しについてお尋ねします。

②(仮称)松原駅整備事業について

①海上自衛隊大村航空基地「地先埋立て」について

昨年3月私の質問に対し、市長は平成21年度工事に着手し6年後の完成予定であると答弁されたが、その後の経過と見通しについてお尋ねします。

②(仮称)松原駅整備事業について

県道嬉野→大村線と峰歯科駐車場横を結ぶ市道の新設及び寺の本踏切移設については、車両通行の安全性や利便性を考えとき、また将来の松原の町づくりを考えれば、是非必要であります。行政として前進する対応をお願いしたい。

(その他の質問事項)

・大村市役所各出張所所長は市職員OBで対応できないか。

市長

(1)第4次行政改革期間中は、新規の職員採用は難しいと考えている。しかしながら、職員の